
Чаще всего в любой компании первыми с внешними вызовами сталкиваются 
подразделения, обеспеЧивающие правовое сопровождение ее деятельности. вне 
всяких сомнений, это наблюдение справедливо и для ркс. сегодня рассказать об 
итогах прошедшего года, основных проблемах и приоритетных планах работы 
правового блока мы попросили председателя совета директоров, директора по 
правовым и корпоративным вопросам гк «ркс» григория теряна. 
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Спецпроект «Страна РКС»

▶ стр. 8

В деталях

«Лидеры РКС»  
формируют кадровый 
резерв   7

Водоканал города 
Березники принят 
в концессию  5

РКС готовы инвестировать 
в коммунальное хозяйство 
Мордовии   3

«Урок чистой воды»  
для кировских 
школьников   8

События После работы

О главном

березники в авангарде 
советской эпохи

Мы начали новый, 2017 год 
с  активных шагов, направ-
ленных на достижение одной 
из ключевых целей РКС — за-
крепления лидерства в россий-
ском секторе водоснабжения 
путем расширения территории 
присутствия. С начала года 
нами проведен ряд важных 
встреч с главами российских 
регионов, на которых обсуж-
дались возможные варианты 
сотрудничества в коммуналь-
ной сфере. Кроме того, в фев-
рале мы приняли в концессию 
водоканал города Березники — 
второго по величине города 
Пермского края. 

Наши планы по дальнейше-
му развитию ставят перед 
компанией особые задачи по 
подготовке управленческого 
персонала. В этом выпуске кор-
поративной газеты вы сможете 
прочитать о первых итогах 
проекта кадрового резерва 
«Лидеры РКС», который мы 
запускали специально для этих 
целей. 

Кроме того, с текущего 
номера, как мы и обещали, начи-
нается публикация ответов на 
самые важные и актуальные во-
просы, поступившие в мой адрес 
по горячей линии. Я хочу побла-
годарить всех, кто проявляет 
активность и задает интере-
сующие их вопросы, а также, 
пользуясь случаем,  поздравить 
весь многотысячный коллектив 
РКС с замечательными празд-
никами — Днем защитника 
Отечества и Международным 
женским днем. Желаю вам и ва-
шим близким счастья, здоровья 
и уверенности в завтрашнем 
дне!

От первого лица

расширяем 
сотрудниЧество

▶ стр. 4

Наши людиНаше дело

▶ Уважаемые коллеги!

Обращение главы РКС 
Павла Курзаева

григорий терян: «у нас большой 
потенциал оптимизации 
и повышения эффективности»

— Григорий Саркисович, 
как прошедший год сложил-
ся для подразделений, кото-
рые вы курируете? 

— В моем понимании год 
в правовом плане был тяже-
лым. Приходилось тратить 
много сил на нормотворче-
скую работу, которая делится 
для нас на две части: первая — 

когда мы что-то разрабатыва-
ем, инициируем и планируем 
добиться каких-то положи-
тельных для отрасли измене-
ний, а вторая — когда изо всех 
сил стараемся блокировать не-
гативные с нашей точки зре-
ния инициативы, которые 
рождаются по каким-то поли-
тическим мотивам или в связи 

с непрофессионализмом разра-
ботчиков. Так вот, в 2016 году 
нам очень многое приходилось 
блокировать, начиная с угрозы 
исключения расчетной пред-
принимательской прибыли 
регулируемых организаций 
и заканчивая штрафами за не-
внесение сведений в ГИС ЖКХ.

▶ стр. 2-3

цифровая эра ркс

Со старта проекта «Создание системы управления 
производственными активами» прошел год — разработка 
и внедрение нового программного обеспечения идут полным 
ходом, и уже к концу 2018 года компания полностью перейдет 
на систему управления производственными активами 
«ПромАктив» в своей повседневной работе. О том, что такое 
«ПромАктив», зачем он нужен, как устроен и чем полезен, 
рассказывает заместитель руководителя производственно-
технического департамента по производственной 
деятельности Игорь Горбенко.
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